Guillermo Rossi reemplazará a Liliana Brando, tal como lo anticipó LA CAPITAL

## El ministro Zin pone hoy enfunciones al director del Hospital Interzonal

LAPLATA-CORRESPONSALÍA

E l ministro de Salud bonaerense, Claudio Zin, pondrá hoy en funciones como director, jecutivo del Hospital Interzonal General de Agudos 'Dr. Oscar Alende' a Guillermo Rossi, quien reemplazará en el cargo, después de dos años y medio de gestión, a la doctora Liliana Brando, tal como lo anticipó LA CAPITAL la semana pasada.

De acuerdo con la información oficial, el ministro presidirá a las 11, en el Salón Auditorio del HIGA, el acto de nombramiento de Rossi, que posee una dilatada trayectoria profesional en el nosocomio provincial: durante 29 años se desempeñó como iefe del servicio de Neurología.

Hace tiempo se escuchan rumores sobre el posible cambio en el timón del hospital. aunque no por cuestiones vinculadas con irregularidades o por falta de una gestión idónea, sino porque la doctora Brando podría ser designada en un cargo superior en

el Ejecutivo. Asimismo, en la oportunidad, el ministro Zin entregará al hospital nuevo equipamiento: un videocolonoscopio y un videoduodenoscopio, equipamiento de última generación valuado en 345 mil pesos. "Ambos aparatos permiten diagnosticar patologías de las vías digestivas altas y bajas, tales como cáncer, úlceras y cólicos", explicaron voceros de la cartera sanitaria.

De la ceremonia participará el intendente de General Puevrredon, Gustavo Pulti, que en las últimas horas recibió para el municipio una ambulancia de traslado 0 kilómetro. Pese a que la entrega ya se realizó, durante el acto de hoy se concretará la ceremonia oficial de traspaso.

A través de un acuerdo con Naciones Unidas, la Provincia adquirió 20 ambulancias nuevas, de las cuales la mitad fueron afectadas al operativo de Servicio de Atención al Turista, en tanto que las 10 restantes fueron entregadas a los municipios, entre ellos Mar del Plata ■



## Veinte años en la lucha contra la violencia de género

El Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada (CAMM) celebrará hoy los 20 años de vida institucional con un brindis que será servido a las 19.30 para invitados y allegados en la sede de Larrea 3291, esquina Salta.

"Hace 20 años no se hablaba de la violencia de género, no había comisaría de la mujer, ni refugio, ni ley de violencia familiar, ni la Convención para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra la mujer", señalaron Alba Salinas, Leonor Arrigo y María Elena Gil, integrantes del CAMM.

"Hace 20 años empezó nuestro trabajo en la ciudad, de atención diaria de muje-

mitos y estereotipos que han justificado por años la violencia contra las mujeres, haciendo pública y visible una problemática por años considerada como privada y en la que el estado y la sociedad no debían intervenir, poniendo de manifiesto que la violencia de género se ejerce con la finalidad de mantener a las mujeres en una situación de subordinación y desigualdad y exigiendo al estado políticas públicas encaminadas a erradicar la discriminación y violencia contra las mujeres", añadieron.

"Hemos logrado algunos avances, sin embargo resta mucho por hacer.

res víctimas de violencia, cuestionando El número de mujeres que este año ha muerto en nuestro país en manos de sus parejas resulta escalofriante, la mayoría de los casos como resultado de una historia de violencia perpetuada en el tiempo. Muchas de ellas asesinadas con ensañamiento y alevosía, torturadas y ultrajadas sexualmente. La violencia y discriminación siguen siendo los dos obstáculos fundamentales que impiden a las mujeres convertirse en verdaderas sujetas de de-

A veinte años seguimos exigiendo al Estado Argentino políticas públicas para prevenir, sancionar y erradicar la vio-

lencia de género, protección eficaz para las mujeres que denuncian malos tratos, capacitación y sensibilización del personal policial, judicial, de la salud y educación", señalaron estas mujeres. que admitieron que para el 2009 apuntan a intensificar la conexión con el sector educativo a través de la enseñanza de un curso sobre violencia de género para docentes. El fin es que más adelante esa información ingrese como parte de la currícula a los establecimientos educativos.

Para más datos, comunicarse al 472 0524 ó acercarse a Larrea 3291 los la nes, miércoles y viernes de 14.30 a 17